



Frau
Landtagspräsidentin
Verena Dunst
Landtagsdirektion
im Hause

Eisenstadt, am 25. Feber 2022

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Die schriftliche Anfrage des Landtagsabgeordneten Markus Ulram, Zahl 22 - 885, beantworte ich wie folgt:

Bei dem in der Zeitung „Der Mittelburgenländer“ (Ausgabe 1/Dezember 2021) erschienenen Artikel unter dem Titel „Bewegung ist gesund“ handelt es sich weder um eine Werbung noch um ein Inserat, sondern um einen redaktionellen Beitrag zu der Initiative „100.000 Minuten Bewegung in 100 Tagen für 100 Jahre Burgenland“. Zur Bebilderung wurden Fotos aus zwei Presseaussendungen verwendet.

Begonnen hat die Aktion offiziell am 1. August 2021 (wurde auch breit kommuniziert), geendet hat sie nach 100 Tagen am 8. November 2021. Im redaktionellen Beitrag in „Der Mittelburgenländer“ wurde demensprechend Bilanz gezogen, wie auch klar zu entnehmen ist.

Wieso eine Initiative, die Anfang November 2021 abgeschlossen wurde, in der Dezember-Ausgabe einer Zeitung – also einen Monat später – hätten bewerben werden sollen, ist nicht nachvollziehbar.

Mit freundlichen Grüßen


Mag. Heinrich Dorner
Landesrat

